

Desde el departamento de internacional de Campus Iberus, con motivo de la pandemia causada por la infección por COVID-19 y la declaración del RD463/2020 de estado de alarma, se ha decidido continuar con la suspensión de las movilidades de estudiantes de prácticas Erasmus+ en el marco del programa "Spanish Universities for European Projects" hasta septiembre de 2020.

Nuestra prioridad es garantizar una experiencia de movilidad completa tanto en lo académico como en lo personal. En estos momentos, la situación de incertidumbre y las dificultades de garantizar la seguridad de los estudiantes participantes nos lleva a prolongar el aplazamiento de las movilidades, incluidas las planificadas con anterioridad al estado de alarma.

Dada la situación cambiante en la que nos encontramos, no podemos garantizar que la fecha de comienzo de movilidades sea definitiva. Consideraremos las instrucciones recibidas tanto de organismos internacionales (Comisión Europea) y nacionales (Ministerios de Educación, Exteriores y Sanidad y el SEPIE), como de las universidades que participan en el proyecto para permitir el comienzo de las movilidades y que éstas se realicen en un marco seguro y de confianza para los estudiantes.

Pedimos comprensión a aquellos estudiantes afectados por esta decisión y les animamos a contactar con nosotros a través del correo electrónico movilidad@campusiberus.es o mediante WhatsApp en el +34673058110 para encontrar la mejor solución a cada situación.

Un cordial saludo,

Andrés Martín Crespo
Coordinador del departamento de Internacional de Campus Iberus